



Kulturminister Robra würdigt Michael Kempchen!

Der langjährige Intendant des Puppentheaters, Michael Kempchen, wurde heute bei einem Festakt im Alten Rathaus mit dem Ehrenring der Stadt Magdeburg ausgezeichnet.

Staatsminister und Minister für Kultur Rainer Robra hielt die Laudatio und würdigte den Geehrten als einen „beispielgebenden Bürger“, der mit seinem Engagement die Kulturlandschaft der Landeshauptstadt mitgeprägt habe.

Weiter sagte Robra: „Sie können auf ein beeindruckendes Lebenswerk zurückschauen und dieses hat sich in wesentlichen Teilen mit der schönen Kunst des Puppenspiels verbunden. Wir erleben mit ihm einen besonderen Akzent in der Kulturlandschaft Magdeburgs und Sachsen-Anhalts. Sie waren ein Glücksfall für die Theater in Magdeburg.“

Impressum:
Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle
Hegelstraße 42
39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666
Fax: (0391) 567-6667
Mail: staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de